

Presseinformation
1. Juni 2018

STUDIO 47 berichtet am Montagabend ab 19:45 Uhr Sondersendung zum 35. Rhein-Ruhr-Marathon

Wenn am kommenden Sonntag um 8:30 Uhr der Startschuss für den 35. Rhein-Ruhr-Marathon fällt, ist STUDIO 47 als Medienpartner des Stadtsportbunds mit dabei.

Duisburgs regionaler TV-Sender begleitet den Lauf mit mehreren Kameras und Reporterteams. Jana Busmann und Alrik Seidel berichten aus dem Start-Ziel-Bereich und von der Strecke, führen Interviews mit den Aktiven und den ehrenamtlichen Helfern und sammeln Impressionen entlang der 42,195 Kilometer quer durch Duisburg.

Außerdem ist die STUDIO 47-Kameradrohne unterwegs und zeigt das Geschehen auf den Straßen und Brücken aus der Vogelperspektive.

Die Sondersendung zum 35. Rhein-Ruhr-Marathon läuft am Montagabend, 4. Juni, ab 19:45 Uhr im Programm von STUDIO 47. Anschließend ist sie als Online-Video in der Mediathek des Senders verfügbar.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de